QUE SUCEDE CON..

...LA RECONCILIACION DE CHIBAS Y TONY VARONA

En la noche de esa mañana terrible, nimbada de tragedia, en que se batieran ferozmente los senadores Eduardo Chibás y "Tony" Varona, con el saldo escalofriante de que el primero recibiera un rasguño en uno de sus brazos, algunos afortunados habaneros tuvieron la oportunidad de presenciar cierta escena conmovedora... Estos ciudadanos hallábanse a la sazón entregados al amable entretenimiento del yantar nocturno, en cierto y elegante restaurant de La Habana, cuando vieron entrar, entrañablemente unidos y dirigiéndose las sonrisas más cordiales, a los dos feroces espadachines —a los senadores mencionados— que en horas de la mañana habíanse agredido con alevosa y mortal intención... Adivínase que los corajudos caballeros habían ya destilado y purificado las esencias de su honor respectivo, porque de otra forma no se ofrecería allí aquei sublime espectáculo de reconciliación... ¡Y qué algunos mendaces se hallan atrevido a decir que hubo "pala" en ese hermoso desafío!

PATRIMONIO DOCUMENTAL